

AAA Newsletter

ENTREGA TODOS LOS VIERNES: 07/04/17







La FED así lo define

CONTENIDOS

- DESEMPLEO EN 4,5%
 La tasa mas baja en una década
- USA Y CHINA REUNIDOS Continúan las sesiones

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar. Andrés A. Arráiz







¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

USA: ECONOMÍA EN PLENO EMPLEO

Estimados Amigos,

Estamos cerrando una semana muy noticiosa e importante en cuanto a referencias para los mercados de valores globales.

Lo mas importante sin duda acaba de ser publicado hoy Viernes y tiene que ver con la tasa de desempleo de la economía mas importante del planeta, la cual llegó al 4,5% la marca mas baja en casi diez años.

A pesar que el numero de empleos creados en Marzo disminuyó respecto a Febrero e incluso Enero, pudiéramos estar viendo como se consolidan unos indicadores que muestran una economía ciertamente sana, que le ha permitido a los presidentes de la FED sustentar sus escenarios de alzas de tasas de interés con mayor confianza.

Se observa como las empresas están de nuevo considerando incrementos de salarios y retomando esfuerzos para retener el talento, lo cual es indicador de estabilidad.

Al analizar el reporte de empleos por sectores observamos que el sector servicios profesionales creció de forma importante. Las tiendas y minoristas mas bien cortaron empleos. Las fabricas incrementaron un poco menos que el mes anterior, así como el segmento construcción que también agregó menos empleos que antes.

Lo cierto es que la FED, en base a estos resultados define que la economía está operando a prácticamente pleno empleo.

La semana pasada anticipamos la reunión del presidente Trump con su par Chino Xi Jinping.

Las primera noticias que emanan de este encuentro llevado a cabo ayer en la residencia Mar-A-Lago en Florida, lucen positivas en cuanto al tono amistoso de las conversaciones.

Xi le indicó a Trump que habían miles de razones para forjar una buena relación entre China y Estados Unidos y ninguna razón para deteriorar esas relaciones.

Para Trump el acercamiento con China es critico en aras de lograr avances de cara al tratamiento del tema nuclear con Korea del Norte, siendo que China es un proveedor crítico del régimen de Kim Jong Un s. También busca procurar una mayor apertura del mercado chino a mas mercancías americanas.

Por su parte Xi Jinping busca generar una mayor estabilidad a futuro al tiempo que ejecuta importantes cambios en el plano político.

No obstante y como los acontecimientos no paran en su vertiginosidad, al salir de la reunión el presidente Trump informó del ataque aéreo sobre Siria, un hecho que pudiera complicar las conversaciones incluso considerando que en Febrero Rusia y China votaron en la ONU una resolución conjunta condenando el uso de armas químicas.

Hoy Viernes ambos líderes continuarán sus reuniones de trabajo, tratando temas álgidos y complejos como las tarifas y aranceles aplicables a sus exportaciones; así como la continuada manipulación de sus monedas.

Los chinos ciertamente saben como manejar la política en sus relaciones de negocios. Veremos si el magnate americano por su parte logra sacar algún provecho concreto.

Ahora bien, tratando de anticipar en lo posible el impacto del ataque en Siria sobre los mercados, algunos analistas han expresado preocupación ya que creen que éste evento pudiera servir de excusa para iniciar un periodo de ventas. Los futuros de las acciones americanas mostraban esta madrugada un descenso importante.

Los mercados asiáticos se mantuvieron estables, Tokio arriba, Hong Kong, Taiwan, India e Indonesia con leves bajas. Veremos.

Feliz fin de semana, AAA.-